10 Walsroder Zeitung Lokales Sonnabend, 02. Juni 2018

## Wenn Hexen ohne Flügel reisen

Inklusionsmusical von Schülern des Gutshof Hudemühlen wird am 16. Juni in der Walsroder Stadthalle aufgeführt

## HODENHAGEN/WALSRODE.

Die Förderschule des Gutshof Hudemühlen (mit dem Schwerpunkt geistige Entwicklung) hat in Kooperation mit dem Musical Dance Studio Solveigh aus Schwarmstedt ein inklusives Musical erarbeitet. Titel des Musicals, das am Sonnabend, 16. Juni, ab 16 Uhr in der Stadthalle Walsrode aufgeführt wird: "Hexen reisen ohne Flügel."

Geschrieben hat das Stück Solveigh Christensen. Begleitet wird das Musical von Livemusik der Band Shadow vom Gutshof Hudemühlen unter der Leitung von Ansgar Lölver. Entstanden ist ein fantasievolles Märchen, das zum Träumen einlädt - mit zauberhaften Kostümen, einem atemberaubendem Kulissenbild sowie fantasievoll geschminkten Kindern. Akrobatik und zahlreiche Tanzstile wie Ballett, Hip Hop und Latino werden geboten. Die Botschaft des Stückes lautet: "Du allein hast es in der Hand, wie dein Schicksal sich gestalten wird."

Zum Inhalt des Musicals: Hexen leben schon seit Urzeiten unter den Menschen, das ist jedoch ein gut gehütetes Geheimnis. Ebenso wie der Fluch, der auf der zauberhaften Hexe Serafina lastet. Gestärkt wird sie durch die große Liebe zu dem jungen Vincent, ihren besten Freundinnen Celi, Mira und Ewa und den aufgeweckten Katzenkindern. So tritt Serafina mutig den Kampf gegen das Böse an. Wird sie es schaffen, ihr Herz mit Licht



Starker Auftritt: In Bremerhaven ertanzte sich eine Gruppe mit Schülern des Gutshofs Hudemühlen den 1. Platz (oben). Überzeugen wollen auch die Schüler, die am 16. Juni in der Stadthalle das inklusive Musical "Hexen reisen ohne Flügel" vorführen. red (2)

und Liebe zu füllen? Wird sie den Fluch brechen und sich als gute Hexe entpuppen? Wer neugierig geworden ist, darf sich auf die Veranstaltung am 16. Juni freuen. Der Eintritt ist frei. Kartenreservierungen sind unter (05071) 912413 möglich.

Großer Erfolg für ein anderes Projekt: Bereits am 26. Mai hatte die Inklusionstanzgruppe Smila, bestehend aus sechs Schülern der Förderschule Gutshof Hudemühlen und vier Mädchen aus dem Musical Dance Studio Solveigh, zum ersten Mal an einem Tanzwettbewerb teilgenommen. Dabei wurde die Kategorie Inklusi-

on Dancing Star neu ins Leben gerufen. Aus 30 Bewerbungsvideos kam Smila in die Endausscheidung der letzten drei Gruppen. Die Gruppe trainiert erst seit zwei Monaten gemeinsam sonntags in der Turnhalle des Gutshofes Hudemühlen einen Tanz zum Song "Schüttel meinen Speck" von Peter Fox.

Am Finaltag war die Aufregung der Schüler groß, sie wurden vor Ort geschminkt und gestylt. In der prominenten Jury saß unter anderem Luca Hänni, einst Gewinner bei "Deutschland sucht den Superstar" und frischgebackener "Dance,



Dance, Dance "-Sieger. Nach vielen sehenswerten Tanzauftritten stürmte Smila strahlend auf die Bühne und nahm sie für sich ein. Mit großem Selbstbewusstsein und einem gruppen-dynamischen Gemeinschaftsgefühl begeisterte die Gruppe die Zuschauer. Zu diesem Urteil kam auch die Jury und erklärte Smila zum Sieger des 1. inklusiven Dance-Contestes der DAK.